

# 野の花だより さくら号



理事長 大内邦子

町のフロントヤードで

昨年の秋に新生“パン工房 野の花”はオープンしました。

オープンに際して、ご協力ご支援頂いた関係各方面の皆様には、心より御礼申し上げます。

全日本手をつなぐ育成会の機関紙「手をつなぐ」3月号の特集は「街のフロントヤードで働く人たち」でした。「手をつなぐ」の編集長 野沢和弘氏の冒頭文に、私は「これだ」と思いました。

生活する町のフロントヤード(前線)で働く、それが“パン工房 野の花”です。

幹線道路に面したパン屋、看板には障害者的一字も記されていません。来店する人は、店内に入って、働いている人たちの大半が障害のある人だと気付くのです。町のパン屋のフロントヤードを担っているのは彼らなのです。

“パン工房 野の花”を拠点として、これからも彼らがフロントヤード(前線)で活躍できるよう事業を展開していきたいと思います。



こんなところになりたいな・・・

管理者 篠塚敦子

多機能型施設野の花は19年10月1日オープンしました。それまで共同作業所野の花として地域の人たちの大きな応援をいただき活動してきました。新しい野の花もこれまで以上に応援していただきますようお願いいたします。

そんな野の花は、お店にはパンを買うお客様。テーブルを囲んでティータイムを楽しむおばちゃんグループ。その奥のパン工房にはラスク用の食パンを鉄板に並べる人、あんぱんの上に卵をぬる人、袋にパンを入れている人。厨房では、弁当箱におかずをつめている人、鍋を洗っている人もいます。みそ汁のための野菜も切っています。そして奥の作業室では、お菓子箱づくり、ラッピングバックのセッティングなど作業は様々ですが、どの人もそれぞれができることをしています。玄関には「ここにちは」と近所の方が野菜を届けてくれました。にぎやかな笑い声が聞かれ、穏やかな空気がただよっています。こんなお互いが助け合って楽しい生活ができる施設でありたいと思っています。

今後ともよろしくお願いします。



## 13年間ありがとうさよなら野の花共同作業所

2007年9月28日。私たちはこれまでお世話になった民家とお別れしました。この家では様々なことがあり、みんなで肩を寄せあって、笑いあい、叱られあってきました。決してきれいではなかったけれど、大家族で生活しているような、心温まる場所であったことには違いありません。最後に室内で一枚、外で一枚記念撮影をしました。少し後ろ髪を惹かれるような寂しい想いと、これから始まる新しい道のりに胸をドキドキさせながら、野の花共同作業所を後にしました。



今まで支えてくださった皆様ありがとうございました。



## 改めて野の花をよろしくお願ひします

2007年10月1日『社会福祉法人いいのやま福祉会 野の花』が誕生しました。新生「野の花」としてのスタートです。

この日はたくさんの来賓の方々に御出席いただき、とても盛大な開所式が開催されました。オープニングには「さぬき組」という太鼓グループの演奏から!野の花のメンバー2名を含む4名で迫力ある幕開けとなりました。そして式典の進行はメンバーもそれぞれに役割を担い、皆が主役となった式になりました。



## 野の花パン工房 新装オープン!!



開所式に続いて、10月2日にはパンのお店がオープンしました。朝9時の開店を待たずに店先には長蛇の列ができみんなワクワクドキドキ。たくさんのお客さんが待つ中、店頭で巨大フランスパンのパンカットを行いました。100枚用意してあったサービス券もあつという間になくなつ



てしまうほどの盛況ぶりでした。作業所時代狭いプレハブのお店に足を運んでくれていた人々はもちろん、新規のお客様まで、たくさんの人たちに喜んでいただける、地域に根ざしたパン工房を目指して頑張っていきますので、これからもよろしくお願ひいたします。



## 冬めき☆コンサート '07 & 忘年会



毎年恒例冬めき☆コンサート♪今回もNPO法人「地域生活支援ネットワーク」との共催でした。新しい野の花になって初めての冬めきコンサートということもあり、今年は施設内で開催しました。ミュージックレンジャーさんに来ていただき、お客様みんなが楽しめる参加型コンサートになりました。



コンサートの後は場所を移して忘年会!!マジックショーをしたり、オカリナ演奏を聴いたり、カラオケをしたりと楽しい時間を過ごすことができました。また最後にはbingo大会をして、みんな商品をゲットして帰りました。



## 気持ちも新たに2008年新年会♪

新年を迎えて1月4日には皆で初詣に善通寺へ行きました。バスに揺られながら、着いた先はたくさんの人達で賑わっていました。皆は賽銭を入れて、とても熱心にお参りをしていました。帰りは昼食も食べに行ってとても楽しい新年会でした。

### パンパカパン ☆☆☆ 聞いてください!!!

1月18日には毎年恒例のゆうあいピック香川卓球大会へ出場しました。天候も良く、いつも寒い体育館の中は暖房もあり、準備万端。午前中は個人戦。野の花では2名が5位に入賞する活躍ぶりで午後からの団体戦に向けて張り切っていました。とはいっても…毎年一回戦で敗北してしまう団体戦なのでほとんど期待をしていなかった職員は団体戦に登録していないメンバーを連れて屋島寺に出発していました(;ーー)v (やや遠足気分)

団体戦メンバーはいざ試合へ!これが驚くほどに、勝つわ勝つわで大騒ぎ!! (いや…騒いでいたのは職員だけ!?)

気がつけば男女そろって準決勝までいっていました…準決勝では見事に惨敗でしたが総勢38チームもある中、男女共に3位入賞という素晴らしい結果を残すことができました。屋島寺に行ったメンバーも団体戦に出場したメンバーも互いにいい思い出ができました。



### 招待ありがとうございます (\*^\_^\\*) ポップサーカス☆



2月28日には待ちに待ったポップサーカスをサンポート高松へ見に行きました。JR組と琴電組に分かれていざ高松まで!事前にみんなで何時の電車に乗って行けば間に合うなどを考えて、それを基に行動しました。サーカスは曲芸や空中ブランコなどの迫力満点の演技に皆とても感動しました。

サーカスの後はグループに分かれて思い思いの行動をして、とても楽しい一日でした。

### 今年もいただきました(\*^^\v 香川県共同募金会 (歳末たすけあい配分金)



野の花では新しい施設になりきれいな畳の部屋ができたので、少しでも休憩時間にくつろげるようホットカーペットと座卓をいただきました。また、野の花の会では映画鑑賞を企画し、3月14日にグループに分かれて自分たちの好きな映画を見てきました。いい経験といい思い出をありがとうございました。

### たくさんの方々に支えられています

作業所時代からたくさんの人たちに恵まれ支えられてきた野の花ですが、新しい施設になってからも地域の温かさを感じている日々です。この度、1月に飯山ひまわり会様、2月に百十四社会福祉財団様、3月に三菱電機株式会社受配電システム製作所様より寄付をいただきました。大切に使わせていただきます。本当にありがとうございました



## 野の花施設紹介



喫茶スペース



パン工房



軽作業室



弁当を作る厨房

## 利用者状況

### ●就労移行支援事業 (地域別登録者数)

丸亀市 4名 坂出市 1名 多度津町 1名

### ●就労継続B型支援事業 (地域別登録者数)

丸亀市 19名 坂出市 4名 多度津町 2名 高松市 2名 琴平町 1名

## 職員紹介コーナー



篠塚 敦子



大内 正義



太田 順子



野田 登代子



中平 幹人



宮田 香代子



杠 真由美



馬場 友良



尾崎 志保



篠塚 拓志



山口 美穂



香川 佑太

♪これからもよろしくお願いします♪